
平成27年度「女性のための政策参画セミナーin伊万里市」を開催しまし
た

「わたしたちの想いが地域のパワーになる～みんなで考えよう！やってみよう！～」

伊万里市民センターを会場に、伊万里市と共催で「女性のための政策参画セミナー」を開催しました。

　協力： 伊万里市農業協同組合、伊万里商工会議所女性会、伊万里市小中学校連合PTA、

　　　　　伊万里市社会福祉協議会、いまり女性ネットワーク、伊万里市男女協働参画懇話会「いまりプラザ」

 

第１回「はぐくもう！社会を変えるマンパワー　～あなたに伝えたい いくつかのこと～」
開催：平成27年11月25日（水）18：30～20：30

 

　第1回のセミナーの講師は伊万里市議会議長の盛泰子さんです。 盛さんは結婚を機に伊万里で暮らすよう

になり、図書館づくりの市民活動、市議会議員へ立候補と活動を広げていく中で「自分の想いや、みなさんか

ら預かったものを伝えていきたい」と思われたそうです。

　「『政策参画』 とは、『こうだったら良いのに』と思ったことを実現すること。みなさんの身近にも、家庭、PTA、

自治会など、いろいろな場面で『こうだったら良いのに』と思う事があると思います。それを口に出して伝えるこ

とが大事です。」と話されました。また、そのために「コンパクトに自分の考えを伝える」、「優先順位を考えて発

言する」など普段から気にかけて想いを表現する訓練をしておくこと、審議会の傍聴をする、委員になったら

事前に資料に目を通すなど、具体例を挙げて、伝えるための環境作りをしましょうと呼びかけられました。

.....

　 その後、グループでクロスロードゲームを行いました。会場は大いに賑わいを見せ、参加者の方から出され

た設問でゲームが進む一幕も。盛さんからは最後に、「こんな小さなことを話していいかしら？と思わずに、つ

ぶやかれたことが大きな改善に繋がる事がきっとあります。みなさんも想いを伝えていきましょう。」とメッセー

ジを送られました。

★参加者の声★

・様々な意見がある中で、いかに自分の想いを伝えるか、相手のことを思いやった言葉を発することができる

か、あらためて考えさせられた。 

・クロスロードゲームは意義がありました。会議の時に使うチャンスを作りたい。

・みんなで話している間に、こうだったらいいね、がみんなから出ていました。「こういうことなのかな？」と思い

ました。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

第２回「輪になって参画　テーブル囲んで対話力UP！」
開催：平成27年12月1日（火）18：30～20：30

 

　第2回のセミナーの講師は株式会社アテンドの福成有美さんです。福成さんは初めにご自身の審議会での

経験をお話しされ、「審議会は、いろいろな人の多様な意見を持ち寄り、すり合わせ、みんなにとっていいまち

を作ろうとするものです。そのためには、どの意見も、どの目線も貴重です。 みなさんの“ここがこうだったらい

いのに”といった意見を出していく事が政策参画につながります。」と述べられました。

　また、審議会などで意見を持ち寄って協議するための「相互理解が進むコミュニケーション」についてのお話

を、間にアイスブレイクなど参加者同士がお互いに言葉を交わす時間を挟み、場の雰囲気を温めながら進め

られました。その後、福成さんからの「自身の想いを表現し、いろんな違う意見も聞いてください。会話を対話

にし、目的を共有してみましょう。」との呼びかけと共に、実際に参加者が「伊万里市をどんなまちにしたいか」

について対話をするグループワークが行われました。
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開館時間

火曜～土曜日：8時30分～22時00分

日曜・祝日：8時30分～17時00分 

(ホールは22時00分まで）

休館日

毎週月曜日（祝日も含む）

12月29日から翌年1月3日まで

.....

　「魅力あるまち」、「人にやさしいまち」、「子どもがたくさんいるまち」、「人口減少を止める！」など様々なテー

マが参加者から出され、たくさんの意見、声が各テーブルからあふれていました。最後に「個人の能力や個性

を発揮することで幸せな社会を築くことができます。想いを言葉にして、伝え、行動してみましょう。」と福成さ

ん。賑やかに活気あるセミナーとなりました。

★参加者の声★

・まちは「人」でできている！そうですね。にぎわいのある伊万里の町になるように、お手伝いができたらと思

います。

・楽しくスムーズに人の話を聞ける様になったように感じます。今から自分に出来る事があれば、思いきって1

歩出てみようと思います。

・コミュニケーションにより始まる事と、話す事で生まれるものも多くあるのだと思いました。
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